第 282 号

いきましょう。 くるでしょうね。暑さ対策も考えて に感じました。ここから熱くなって 月は過ごしやすい日が多かったよう ちょっと湿気はありましたが、 先 向きに、情熱的に歩んでいる姿に感

業の社長さんや大手医療法人の事務 と夕食会をしました。ベンチャー企 会でもちろん最年長者は僕。 上げた役員の方たち。と言っても3 いただき、初めてお会いする方数名 〇歳代、40歳代の若者たち。7人の の方、また、新サービスで会社を立ち 先月、ある方にセッティングして

心しました。

品開発の話など、2時間あっという ネスの話、またベンチャー企業の商 それぞれプライベートの話やビジ

令和6年6月1日 きること、やりたいことを見つけ、前 その中で若い方たちが自分たちにで ち組的なところはありました。 しか し、今の時代、まさに多様性の時代。 だなあと。 大学、いい企業に入れば人生勝 僕もバブル世代なので、いい

間を育てているという 話を聞いたことがあり 時代には通用しない人 る詰め込み教育)、AIの めるばかりで(いわゆ に記憶力や情報量を求 世代の方たちとお話し ます。しかし、今回若い 日本の教育はいまだ

間でした。そしてここでも感じ ました。日本も変わってきたん あと感じました。 して、日本も捨てたものじゃないな

ました 🍅 の時代に生まれたかったなぁと思い も発揮できなかった僕としては、 ちなみに詰め込み教育で何の能力

## 病院の環境

持ちいい!高級ホテルと感じるほど されました。とにかく環境が良く、気 病室から窓を見ると一面の緑で圧倒 てもきれい (新宿区ではありません)。 取れてしまい、往診に行きました。 いただいていた方で、入院中に歯が ました。 先月、 この病院、建て替えたばかりでと 以前はご自宅で訪問させて ある方の往診で病院に行き